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REPASO DE TIEMPOS VERBALES
Present Simple

· Con acciones rutinarias o habituales:

· I see my grandparents twice a week

· Veo a mis abuelos dos veces por semana

· Con hechos o verdades generales:

· It rains a lot in England

· Llueve mucho en Inglaterra

· Con situaciones permanentes:

· I work as a water in a restaurant

· Trabajo de camarero en un restaurante

· Con acciones de futuro pero sólo referidas a horarios

· My train leaves tomorrow morning at 7 am.

· Mi tren sale mañana a las siete en punto de la mañana.
Referencias temporales: usually, never, always, sometimes, often, twice, once, every, on Sundays, etc.

Present Continuous
· Con acciones que ocurren en el momento de hablar

· My brother is cleaning his bedroom now
· Mi hermano está limpiando su habitación ahora

· Con acciones que ocurren temporalmente 

· My sister is studying in Liverpool this year
· Mi hermana está estudiando en Liverpool este año.

· Con acciones habituales que causan irritación en el hablante. Suelen ir con always.

· They are always complaining about the same thing

· Siempre se están quejando de lo mismo.

· Con acciones que expresan planes confirmados o algo que se conoce de antemano
· I’m travelling to England next Monday
· Viajo a Inglaterra el lunes que viene.

Referencias temporales: now, at the moment, right now, (planes confirmados: tomorrow, next week), etc.

Present Perfect

· Con acciones que ocurrieron en el pasado sin especificar el momento

· She has had an accident

· Ella ha tenido un accidente

· Con el adverbio just expresan acciones que acaban de ocurrir

· They have just had breakfast

· Acaban de desayunar

· Con  la preposición for y since:

· He hasn’t had a shower for three days

· No se ha duchado en tres días

· We haven’t travelled by plane since 1995

· No hemos viajado en avión desde 1995
-La preposición for va seguida de un periodo de tiempo: a long time, two weeks, a month, three years, several days, a few months, etc.


-La preposición since va segjuida de un momento puntual y determinado en el tiempo: last week, yesterday, the previous week, 1998, I was a baby, etc.

· Con expresiones de tiempo que indican un periodo de tiempo completo que continua en el presente: this week, this morning, this year, etc.

· I haven’t had breakfast this morning
· No he leído nada esta mañana (la mañana aún no ha acabado)

Present Perfect Continuous

· Con actividades que empezaron en el pasado y continúan en el presente. Se enfatiza la duración y suelen usarse con las preposiciones since o for.

· My mother has been watering the garden since 9 o’clock

· Mi madre lleva regando el jardín desde las nueve en punto. (Todavía lo sigue regando)
· Con acciones que empezaron en el pasado y pueden haber acabado ya

· My mother has been watering the garden all the morning 

· Mi madre ha estado regando el jardín toda la mañana (Ya no sigue regando, y puede ser medio día, por la tarde o noche, pero del mismo día)
· Con acciones que acaban de realizarse y tienen un resultado evidente en el presente

· Have you been painting the fence?

· Has estado pintando la valla (Lleva manchas de pintura)

Past Simple

· Acciones que ocurrieron en un momento concreto del pasado y ya acabaron

· In 2005 my teacher worked in NY.

· En 2005 mi profesor trabajó en Nueva Cork.

· En secuenciación de acciones en el pasado

· When I oponed the door, my cat ran outside and climbed up a tree.

· Cuando abrí la puerta, mi gato salió corriendo y se subió a un árbol.

Referencias temporales: yesterday, last month, last year, last week, last day, ago, etc.

La principal diferencia entre Past Simple y Present Perfect es que el primero indica lo que ocurrió y acabó en un momento concreto, mientras que el segundo sitúa la acción en un periodo de tiempo.

· I bought two Cds yesterday but I haven't listened to them yet

· Compré dos cds ayer, pero aún no los he escuchado.

Past Continuous

· En acciones que describen una actividad que ocurría en un momento determinado del pasado.

· Last night at ten ocloc’k he was working at home

· La noche pasada él estaba trabajando a las diez en punto en casa.

· Para expresar que una acción larga estaba en proceso cuando ocurrió una acción corta

· Some boys were teasing him when the teacher arrived

· Algunos chicos se estaban burlando de él cuando el profesor llegó

· Con dos acciones simultáneas 

· Peter was cooking in the kitchen while his wife was watering the plants in the garden.

· Peter estuvo cocinando en la cocina mientras su esposa estuvo regando las plantas en el jardín.

Past Perfect
· Con acciones que han ocurrido antes que otras en el pasado

· When the doctor arrived the patient had already died

· Cuando el médico llegó el paciente ya había muerto
Future Simple

· Para hacer predicciones sobre hecho futuros
· You will be a good engineer in the future

· Tú serás un buen ingeniero en el futuro

· Para hacer promesas

· I will buy the present for you next week. 

· Compraré el regalo para ti la semana que viene

· Para anunciar que algo ocurrirá

· Jobs interviews willl start at 10 am

· Las entrevistas de trabajo empezarán a las diez de la mañana

· Para expresar una decisión que se toma en el momento de hablar

· Ok. I will talk with your teacher

· De acuerdo. Hablaré con tu profesor.

· Para realizar un ofrecimiento

· Ok. As you are ill, I will do the shopping for you.

· Vale. Como estás enfermo, yo haré la compra por ti

· Pedir algo educadamente

· Will you turn off your radio, please?

· ¿Quieres apagar tu radio, por favor?

Be going to

· Para expresar intenciones

· I’m going to study for my exam tonight

· Voy a estudiar para mi examen esta noche

· Para indicar predicciones en un futuro inmediato fundamentadas en evidencias del presente.

· She is driving too fast. She is going to have an accident.

· Ella está conduciendo demasiado deprisa. Va a tener un accidente.

Future Continuous
· Expresar acciones que estarán ocurriendo en un momento determinado del futuro

· At this time next year, I will be studying engineering.

· Por estas fechas el próximo año estará estudiando ingeniería

· Para preguntar por los planes de un modo indirecto

· Will you be doing the shooping this evening?

· ¿Vas a hacer la compra esta tarde?

· Anunciar hechos programados 

· I will be painting the fence tomorrow morning

· Estaré pintando la verja mañana por la mañana

Future Perfect

· Con acciones que habrán terminado en un momento concreto del futuro

· I will have painted the fence by tomorrow

· Habré pintado la verja para mañana.
PAGE  
1

